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本日の例会 中学生英語暗唱大会発表会 第２６９１回 

 

１２：３０ 点鐘 （小早川会長） 

ロータリーソング 「我らの生業」 

      お客様の紹介 （金好副会長） 

      会長時間 （小早川会長） 

      お祝い時間 

☆１００パーセント出席 

島会員（11月 12日） １０年 

安武会員（11月 16日） ２年 

三名田会員（11月 9日） １年 

１２：４０ 会食時間 

      出席報告・スマイルボックス発表 

      委員会報告 

      幹事報告 

１３：００ 本日のプログラム 『中学生英語暗唱大会発表会』 

１３：３０ 点鐘 （小早川会長） 

 
 

お 知 ら せ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★今後の例会スケジュール 

 １２月 ５日（木曜日） 『イタリア武者修行』 会員卓話 森 哲也 会員 

 １２月１２日（木曜日） ６ｹ月を振り返って （クラブ協議会）  年次総会の開催 

 １２月１９日（木曜日） 忘年夜間例会 於：白竜湖 

 １２月２６日（木曜日） 例会休み ＊年間指定休会② 

  １月 ２日（木曜日） 例会休み ＊年間指定休会③ 

  １月 ９日（木曜日） 年男の抱負 本田会員／要源会員 

  １月１６日（木曜日） 『アンガ―マネージメント 怒り上手は生き方上手』  村山 紀子 様 

  １月２１日（火曜日） ３クラブ新年合同例会 １８：３０～ ＊２３日の変更 

１１月：「ロータリー財団月間」(The Rotary Foundation Month) 
 

ＲＩ理事会と管理委員会は、毎年１１月を「ロータリー財団月間」に指定することに同意し

た。この月間中、クラブは少なくとも１回の例会プログラムを財団に関する内容とすること

が求められている。 
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会 長 時 間  （11 月 21 日例会） 
 

 広島東洋カープは、佐々岡新監督になって来年はどうなりますか、

あまり熱心でないカープファンでも少し気になります。 

 先日の 11月 9日、野村謙二郎広島東洋カープ元監督の話を聞く

機会がありましたので少しお話します。私のメモが間違っているかもし

れませんので、それなりに聞いてください。 

 彼は 2010年～2014年にかけてカープの監督を務めました。監督

を引退した後、広島大学大学院に通学され、各自の身体に合わせ

たコーチの在り方を学んだそうです。そして現在は野球の解説をして

おられます。 

 2010 年の野村監督１年目はセントラルリーグ５位でしたが、初めに

選手に挨拶をしようとお願いしました。しかし自分だけが張り切って空回りした１年だったそうです。 

 ２年目やはり５位でした。ただ少し変えたところがあったそうです。野村さん自身の野球観は変えら

れないが、方法論は変えられる。コーチに指導を任せ、自分は言いたくなるので遠くで見るようにしま

した。そしてコーチに方針を聞き、質問し、プランを話し合ったそうです。結果コーチも責任を持つよう

になりました。 

 ３年目、４位になりました。選手とコミニケーションを取ることを考え、コーチなどから情報を聞いたり

して声をかけるようにしました。また自分の失敗事例をコーチに話し選手に言ってくれと頼んだそうで

す。 

 ４年目、３位になってクライマックスに行けたそうですが、これが大変うれしかったそうです。 

 ５年目、２位になりました。周りから野村監督は変わったといわれたそうです。この監督期間中に選

手の中にリーダーを指名しました。菊池と丸、次いで新井と黒田です。 

 そして選手がミスをしたときは、怒ると暗くなるので怒らないように心がけました。その方法としてメモ

を取るようにしたそうです。例えば「バカヤロー、お前は２軍落ちせー」とか書いたそうです。それで言

葉に出さないように我慢したとか。 

 そしてご存知のように次の緒方監督に引き継いで、リーグ優勝しました。少し前のことですが、1975

年ジョールーツ監督が赤ヘル軍団としてカープに火をつけ、次の古葉監督に引き継いでリーグ優勝

した時とよく似ているなーと素人の私は思いました。 

 大学院での研究では、各自の身体に合わせたコーチの在り方についてのアンケートですが、コーチ

に言われてその通りにやってみてうまくいった人は３０％、努力してうまくいくようになった人は６０％、

あとの１０％の人はどうしてもうまくいかなかったというデータの話。プロに入って伸びる選手、つぶれ

る選手の話が少し。メジャーリーグで活躍した松井選手の打った時の軸足が後ろだったのに対し、イ

チロー選手は前方の足だったという話などがありました。 

 この後、会場からの質問に答える時間がありま

したが、ある小学生がもう一度監督をすることが

ありますかとの質問に対し、やや詰まった後、万

一なったときは後ろからゴム輪を打っていじめな

いで下さいと答えていました。実は監督時代いく

つか嫌がらせを受けましたが、その中の一つにそ

のようなことがあって嫌な思いをしたそうです。 

 どんな仕事も良かったり、悪かったり、ロータリー

で職業奉仕と言われますが、その余裕はなかな

かだと思います。 
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クラブ研修（情報提供） 

委員会 新開委員長 

例会プログラム  （11 月 21 日例会） 
 

『地区補助金の報告』  金好ロータリー財団委員長  

 

 

 

 

 

 
 

 

例 会 通 信 （11 月 21 日例会） 
 

★お客様の紹介 

白島洋司ガバナー補佐（東広島ＲＣ）  早志光由ＩＭ実行委員長（東広島ＲＣ） 

★お祝い時間 

マルチプルポールハリスフエロー ３回   結婚記念日（平成 16 年 11 月 3 日）１５年 

小早川会長                森会員 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

１１月 クラブ研修（情報提供）委員会 便り （11 月 21 日例会） 
 

 

「ロータリーの友」 １１月号の記事紹介 
 

１）縦組み 

a）表紙はロータリー財団月間に因み、ＲＩ生みの親であるアーチ・ク

ランフ。クリーブランド交響楽団のフルート奏者でもあった。 

b）「ポリオ根絶に向けて わがクラブの先輩」ＲＩ第 2530 県北第一分

区ＩＭでの久保田智也氏（東京麹町ＲＣ元会長）の基調講演。ポリオの基

礎知識の紹介。東京麹町ＲＣの先輩達がインドでポリオワクチン接種を行

った経験から、ワクチンの供給に温度管理が重要である事を実感し、その

対策に功績があった事の紹介。 

c）「卓話の泉」広島東南ＲＣ会員の溫泉川梅代さん（広島女性クリニッ

ク院長）。女性アスリートの健康管理について。女性アスリートの利用可

能エネルギー不足がホルモンバランス変調の原因となる。 

２）横組み 

a）マローニーＲＩ会長メッセージ。国連とロータリーの関わりについて。 

b）ロータリー財団についての総論。 

c）第 15 回ロータリー日韓親善会議において、揺るぎない友情を。この時期だからこそロータリ

ーの果たす役割が大切である。 

d）「内外よろず案内」 インドでポリオワクチン投与をしませんか。チームポリオジャパンの紹介。

2020 年 1 月 17 日～21 日インドにて投与活動。 
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スマイル・ボックス (Smile Box)  11 月 21 日例会出宝分 
 

本例会：３１，０００円 （今年度累計金額 ３０５，０００円） 
 

★白島洋司ガバナー補佐よりスマイルへのご出宝いただきました。 

★髙原会員：娘が 11月 23日にリーガロイヤルホテルで結婚式を挙げさせて

頂くことになりました。二人で協力して明るい家庭を築いていってもらいたいも

のです。 

★小早川会長：昨日（20 日）、原の私

の田に、コウノトリがエサを食べているの

を見ました。驚きました。 

★武島会員：広島東ＲＣとの合同歯車

会ゴルフコンペ、お疲れさまでした。全

て無事に終わりましたのも、皆さまのお

陰です。 

★三木会員：広島東ＲＣとの合同歯車会

ゴルフコンペ、楽しかったです。廣幡さん、

ナイスショットでした。 

★全会員：公式訪問ご苦労さまでした。 
 
 

 

 

 

 

出 席 報 告 （11 月 21 日例会） 

 

 

 

 

 
 

会員 徒然記 テーマ：「秋の思い出エピソード②」 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場監督（出席） 

髙原委員長 

 

◆会員数 ３５名  ◆出席者 ２９名  ◆来訪者  ２名  ◆欠席者  ４名 

◆免除者  ２名  ◆１０月３１日の欠席者 ６名  ◆メークアップ ６名 

★出席率 １００％  ★通算出席率 ９８．２８％ 

西条ロータリークラブ 

創立 1964 年 5 月 11 日  例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

事務局 東広島商工会議所会館３Ｆ 東広島市西条中央 7－23－35 

TEL(082)420-0320   FAX(082)420-0319  

西条ＲＣ公式ウェブサイト http://www.saijo-rc.jp メール saijorc@eagle.ocn.ne.jp 

会長 小早川 清  副会長 金好 康隆  幹事 菅生 一郎  副幹事 森 哲也 

９月３０日トラン・ルージュ（飲食ができる路面

電車）にて、新入会員歓迎会を開催しまし

た。企画して下さった、安武親睦委員長、有

り難うございます。（廣幡勝祐） 

孫との釣りは格別でした。上の孫が

船酔いしましたが、良い思い出になり

ました。（本田逸男） 

１１月３日西条ＲＣ釣り同好会を開催しました。（武島靖爾） 


